

Promueven ética en la función pública desde la academia

Inicia cuarta generación del Diplomado Buen Gobierno en Sociedades Complejas

7 de octubre de 2024

La Facultad de Contaduría y Administración (FCA) se convirtió en sede de la cuarta edición del Diplomado Buen Gobierno en Sociedades Complejas, que busca promover la ética en la función gubernamental desde un enfoque multidisciplinario.

Además de la FCA, respaldan este proyecto académico interinstitucional las facultades de Ciencias Políticas y Sociales, de Derecho, de Economía, de Estudios Superiores Acatlán y de Filosofía y Letras con la intención de mejorar la comprensión y el ejercicio de la función pública en contextos complejos y dinámicos.





Diplomado Buen Gobierno en Sociedades Complejas

4ª EDICIÓN

DIPLOMADO CON OPCIÓN A TITULACIÓN

DEL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2024 AL 5 DE ABRIL DE 2025

 Más información
bit.ly/3xISQzN

 Pre registro
bit.ly/3VFKAnM





Se trata además de un programa académico que sirve a los estudiantes como opción de titulación, lo que le ha garantizado el creciente interés de la comunidad universitaria de distintas formaciones. Esta cuarta edición del Diplomado, coordinado por el Programa Universitario de Gobierno (PUGOB), inició el 27 de septiembre y concluye en abril de 2025.

“Es un esfuerzo colaborativo y, para nosotros, es motivo de orgullo formar parte de esta gran iniciativa y sumarnos al esfuerzo con las facultades participantes y la brillante coordinación académica de un programa que fomenta la formación integral y multidisciplinaria y responde a las exigencias del mundo contemporáneo”, expuso el director de la FCA, Dr. Armando Tomé González, durante la inauguración virtual del Diplomado, el viernes 27 de septiembre.

Entre otras temáticas que aborda el Diplomado, detalló Tomé González, y que demandan “una reflexión profunda de la manera en la que se ejerce el gobierno y se gestionan los recursos de nuestras sociedades”, están el cambio climático, las crisis sanitarias, el compromiso social, la igualdad de género y el uso ético y responsable de la tecnología.

El doctor Eduardo Robledo Rincón, coordinador del Programa Universitario de Gobierno (PUGOB), comentó en la ceremonia que el propósito del Diplomado virtual es proporcionar conceptos y herramientas para que contribuyan a la dignificación y a la profesionalización de la política democrática en nuestro país, y presentó algunos datos sobre los alumnos que formarán parte de esta cuarta edición:

De los 79 participantes inscritos, 54 por ciento son mujeres y 46 por ciento, hombres; 85 por ciento del total lo tomará como opción de titulación; 41 por ciento son personas de otros estados de la República Mexicana, el resto, de la Ciudad de México. Además, 47 por ciento de los estudiantes ya laboran en alguna dependencia gubernamental.

Representantes de las otras instancias que coadyuvan en la realización del Diplomado participaron también en la inauguración: la doctora Carola García Calderón, directora de la Facultad de Ciencias Políticas; Dra. Sonia Venegas Álvarez, directora de la Facultad de Derecho; Mtra. Lorena Rodríguez León, directora de la Facultad de Economía, y Mtra. Nora Goris Mayans, directora de la Facultad de Estudios Superiores de Acatlán.

Los académicos coincidieron en que este Diplomado ha adquirido mayor relevancia a partir de la complejidad en la cual se organizan las sociedades actuales y cómo se administran, resumió la Dra. García Calderón.

“Tiene un doble propósito: formar a quienes desde el servicio público o el ámbito privado desean contribuir al desarrollo de una gobernanza más justa, democrática y eficaz, y promover la reflexión crítica y rigurosa sobre las implicaciones éticas y políticas de la administración pública en tiempos de complejidad”, agregó la abogada Venegas Álvarez.

La directora de la Facultad de Economía, Mtra. Rodríguez León, agregó que la gobernanza es un proceso dinámico y complejo que requiere de un enfoque innovador y colaborativo, “y como instituciones debemos adaptarnos a esas nuevas realidades promoviendo la inclusión, la sostenibilidad y el uso responsable de la tecnología para responder a los desafíos contemporáneos”.

El Diplomado Buen Gobierno en Sociedades Complejas, se resume de la presentación, es una herramienta de alto valor para la construcción de sociedades más justas, equitativas y resilientes. Proporciona y propicia, además, principios y prácticas que aseguran que las instituciones y las personas líderes actúen en beneficio de la ciudadanía.

Por: Luis Fernando Reyes

Apoyo de Servicio Social: Oscar Belmont